

Salamanca suma 15 donantes de órganos en el primer semestre del año



entre enero y junio de 2025. Esta cifra la sitúa como la provincia con el mayor número de donantes en la Comunidad, superando a Burgos (13), León (12), Valladolid (10 en el Clínico Universitario y 6 en el Río Hortega), Zamora (6), el Hospital del Bierzo (3) y Segovia (2). En cuanto a la actividad trasplantadora, el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca ha sido uno de los centros más activos de la región . Ha realizado 35 de los 81 implantes renales efectuados en la Comunidad, siendo el otro centro el Hospital Clínico Universitario de Valladolid con 46.

Además, el hospital salmantino ha sido el único en llevar a cabo cuatro trasplantes renales de vivo/cruzado tres trasplantes de páncreas-riñón y diez trasplantes pulmonares , consolidándose como un centro de referencia en estas complejas intervenciones. Otros datos relevantes del primer semestre incluyen los 20 injertos hepáticos realizados en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid y los 14 trasplantes cardíacos llevados a cabo en el Hospital Clínico de Valladolid. La actividad de córneas implantadas ha sumado 98 en los centros autorizados de Castilla y León.

Liderazgo regional y agradecimiento al altruismo

María Eugenia Perea Rodríguez , coordinadora de Trasplantes de Sacyl, ha subrayado que Castilla y León continúa entre las comunidades con mayor número de donantes de España . "Seguimos trabajando en mejorar día a día y potenciar la donación, tanto de órganos, tejidos, como de sangre y médula ósea", afirmó, extendiendo su agradecimiento a todos los profesionales sanitarios que hacen posible esta labor, tanto en los hospitales con actividad trasplantadora como en aquellos que no la tienen. Perea Rodríguez también ha querido reconocer la crucial labor de los coordinadores hospitalarios de trasplantes , quienes "trabajan día y noche en la detección de posibles donantes, en su cuidado y en el de sus familias, y llevan a cabo la difícil tarea de que cada proceso de donación culmine con la ayuda a otros pacientes que salvarán su vida o mejorará la calidad de la misma". Finalmente, ha expresado su profunda gratitud a los donantes y sus familias por "el gesto de altruismo y solidaridad y por dar vida, porque Castilla y León continúa dando vida"

No hay comentarios

<----- **Imágenes contenidas en la noticia** ----->